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今日菏泽

重点

监管民间资金

菏菏泽泽将将建建立立金金融融监监督督管管理理局局

本报菏泽12月18日讯 (记者
张建丽 通讯员 卢逍遥) 近日，
山东省科技厅向菏泽市政府正式
发函，提出对菏泽高新技术产业开
发区现场审定的反馈意见，认为菏
泽高新区基本具备省级高新区的
标准和条件，现场审定予以通过。

据介绍，自2008年被省政府批
准建设省级高新区以来，菏泽高新区
相继完成了市级管理权限的设定、独
立财政体制的建立、园区的整体规
划、科技孵化器建设等工作。

高新区目前累计入区技工贸
企业116家，投产企业92家。现有规
模以上工业企业56家；今年1-10月
份，规模以上工业企业实现主营业
务收入202 . 49亿元，利税28 . 43亿
元，同比分别增长31 . 2%、24 . 9%。

省科技厅给予审定通过的同
时，对菏泽高新区提出建设性意
见。建议按照“创新驱动、战略提
升”的要求，进一步修订完善原规
划，制订体现创新和符合实际的产
业发展规划，立足高标准规划、高
起点建设、高水平发展，真正把菏
泽高新区建设成为带头转型升级、
带头创新驱动的区域示范区；建议
提高土地节约集约利用率，加大高
新区对战略性新兴产业和项目的
承载能力；建议加大对高新技术企
业和创新型企业的培育力度，提高
企业技术创新主体地位显示度，加
大政策、资金、财政对高新区企业
的倾斜，努力提高企业依靠科技实
现持续发展的能力等。

菏泽高新区

要挂“省字招牌”

“老远处就看见正奇火
锅的工作人员微笑着，未到
门口就已推开了店门，欢迎
光临那声音特亲切，特温
暖。”李女士开心的说。“是
啊，是啊，这里服务真周到，
更让人惊喜的是火锅汤料
也可以喝，还是第一次发现
这样的火锅店呢，滋补、纯
正，以后吃火锅就来正奇火
锅了。”旁边的王先生吃着
笑着说。

绿蚁新醅酒，红泥小火
炉。对于冬日湿冷的环境来
说，火锅无疑是朋友小聚、
家人相聚的最好饮食选择。
既能够满足每个人不同的
饮食口味，还能够借着火锅
的暖劲对抗寒风与冷空气。

正奇火
锅选用四川
原 产 地 食
材 ，加 入十
多种中草药
秘 制 而 成 ，
色 泽 红 亮 、
口感麻辣鲜
香 ，久 涮 色
泽 口 感 不
变 、具 有 生
津开胃、逐寒抗疾、涩肠、
下气、通血脉等功效。

正奇一品肉含有丰富
的胶原蛋白，脂肪含量低，
长期使用还可以助于青少
年生长发育，缓冲贫血，预防
中老年骨质疏松。正奇火锅
还有个承诺，我们只做可以

喝的火锅汤料！汤料有老鸡、
老鸭、大骨头加纯净水熬制
而成，以确保烫的纯正，烫的
滋补。这样的火锅足以让人
大饱口福，不仅饮食口味丰
富，可以涮尽世间山珍海味
水陆杂陈，舌头也可在短时
间内享尽荣华富贵。

正奇火锅
我们只做可以喝的火锅汤料！

作为斯柯达品牌全新
旗舰车型，刚刚上市的New
Superb速派以完美的智慧
空间方案尽显百年斯柯达
造车功底，让驾乘者的车生
活变得简单、便捷。

New Superb速派拥有
4 8 3 4 m m × 1 8 1 7 m m ×
1462mm的车身尺寸，轴距
为2761mm，给车内空间设
计提供了优良的基础。与此
同时，New Superb速派的
座舱实现了车内空间最大
化的效果，让每位乘员都能
享受到充裕的头部空间与
优异的腿部空间，展现出智
慧的规划与布局。

得益于百年斯柯达在
空间打造上的工程实力，
New Supe rb速派的长轴
距、合理的发动机位置以
及独特的长车顶这三大优
势让前后排的空间设计充
满巧思，让消费者享受到
舒适自在的乘坐体验。从
前排来看，紧凑设计的仪
表台为前排乘员带来超大
的腿部空间(1166mm)；而
前排椅垫的位置刚好对应
车顶的最高点，为前排乘
员提供达988mm的头部空
间。从后排来看，超长的轴
距为后排创造了900mm的
腿部空间，堪为同级翘楚；

创新的后座座椅倾角设计
则让后排乘员的头部空间
更加宽敞(900mm)。实际
体验证明，即便是身高1米
9的大个头坐进New Su-
p e r b速派车厢里，也能够
活动自如，犹如置身移动
行馆。

秉承百年斯柯达的空
间设计智慧，New Superb
速派在宽大车身的基础上
创造出实用的驾乘、载物空
间，为消费者带来舒适便捷
的乘坐体验和使用享受，完
美诠释了斯柯达汽车“专于
慧 智于行”的品牌理念。

(张虹)

New Superb速派

秉承百年斯柯达的空间设计智慧

18日上午，菏泽市政府召开全市民间融资规范发展工作会议，对民间融资机构的设立条件、经营规范、监督
管理、风险防控及政策保障等方面进行规范。同时，菏泽将建立金融监督管理局，负责监管民间资金。

18日上午，菏泽市政府召开菏
泽市民间融资规范发展工作会议，
会议公布了《菏泽市人民政府办公
室关于进一步规范发展民间融资
机构的意见》(以下简称《意见》)。

10月底，山东省政府办公厅
印发《关于进一步规范发展民间
融资机构的意见》，提出在前期试
点的基础上，在全省逐步推开民
间融资规范引导工作。山东省《关
于进一步规范发展民间融资机构
的意见》的出台意味着山东成为全
国首个在省级层面全面推动此项
工作的省份。而此次菏泽市《意见》
则标志着菏泽市迈出金融改革的
第一步。此外，菏泽将建立金融监
督管理局，负责监管民间资金。

据了解，民间融资是相对于
国有金融机构、股份制金融机构、
城市商业银行、农信社、村镇银
行、科技银行、农村商业银行之外
客观存在的一种形式，是指在依
法批准设立的金融机构以外的自
然人、法人及其他经济主体之间
的资金借贷活动。

《意见》出台

菏泽市迈出金融改革第一步

全市可能存在的民间融资

资源总量约在800亿元左右

据统计，今年11月末菏泽市
银行业金融机构各项贷款余额
1221亿元，若民间融资的比重按
20%计算，菏泽市民间融资在企
业部分至少有240亿元。企业没有
反映出来的民间融资和私人、个
体户借款，估计有100亿元。菏泽
市共有957万人，大约230万户，若
按每户留存余钱2万元计算，共计
460亿元。以上三部分相加，全市
可能存在的民间融资资源总量约
在800亿元左右。菏泽市政府副市
长张忠宁说：“对资金量这么大的
民间融资工作应当高度重视，要
挖掘好、利用好、规范好。”

张忠宁表示，民间融资能够
促进地方经济发展，能够缓解中
小企业融资难问题。民间融资工
作重在积极推进，繁荣搞活。同
时，加强监管，减少或避免负面问
题的发生。要多措并举，采取有效
的方式，整合社会闲散资金投向
实体经济，投向中小微企业，使民
间资本的作用最大限度地显现出
来。

《意见》里咋说的

咱们都来读一读

《意见》主要针对民
间资本管理机构和民间
融资等级服务机构的设
立做出规定，其中《意见》
里明确提出“对民间融资
登记服务机构，探索建立
全市统一的交易平台，积
极推动登记服务机构信
息库与有关部门(单位)
实现联网互通”。登记中
心的主要职能是在一定
区域范围内为民间借贷
双方提供中介登记，同时
为民间融资提供信息咨
询、信息发布、业务培训
等服务。登记中心只当中
介，沟通双方信息，不直
接经手资金借贷业务。

《意见》指出要提供
政策支持，各级政府、各
有关部门要从实际出发，
对民间机构提供财、税、
费等方面的政策支持。对
条件成熟的民间融资登
记服务机构，可探索以政
府购买服务的方式予以

支持。逐步将民间融资机
构纳入小型微型企业贷
款风险补偿奖励和服务
业有关扶持政策范围。

同时，《意见》提出在
推动民间融资机构设立
登记的同时，对违法违
规、未获批准从事民间融
资业务的投资类公司，应
开展彻底的清理整顿。清
理整顿的范围：本意见发
布前，已经菏泽市工商行
政管理部门注册登记，不
吸收公众存款，以自有
资金为主，向中小微企
业、“三农”及个体经营
业主、居民等提供民间
融资服务的投资公司、
投资咨询公司、投资服
务公司、投资理财公司、
投资管理公司等投资企
业。不包括信托投资公
司和创业类、股权类等
投资企业，已经确认的
含“投资”字样的融资性
担保公司。

本报记者 陈晨

菏泽检察开放日，邀请社会各界参观

检检察察机机关关在在干干啥啥？？市市民民全全知知晓晓
本报菏泽12月18日讯(记者

邢孟) 对于一些市民来说，
检察院工作职能，以及如何向
检察院反映情况，他们不太明
了。17日，菏泽市人民检察院举
行检察开放日，邀请人大代表、
政协委员、人民监督员、社区及
农村代表等社会各界人士参
观，近距离感受检察工作。

“群众来访可以直接到案
件管理中心，也可以向民生检
察热线反映。”17日上午，来自
社会各界的代表人士在检察干
警的带领下参观了市检察院案
件管理中心及民生检察服务热
线接待大厅。据介绍，今年以
来，民生检察热线共受理群众
举报控告349件，答复法律咨询
4835件，为群众办实事、好事
221件。

为方便基层群众举报、控

告、申诉及进行法律监督，菏泽
市人民检察院设立派驻检察室，
目前已有52个派驻检察室建成
并投入使用，妥善处理群众诉求
724件，为群众办实事416件。

“视频接待系统使来访群
众可以通过视频在第一时间与
接待人员及值班院领导进行沟
通、约谈。群众通过视频向接访
人员直接提出诉求，接访人员
通过视频即可现场答复，真正
实现便民利民，服务群众，让数
据多跑路，让群众少跑腿，不出
辖区。”在菏泽市经济技术开发
区人们检察院派驻岳城检察
室，代表们参观了网络化受理
平台。据了解，菏泽市人民检察
院今年推行网络受理视频探访
等便民措施以来，受理群众举
报控告6183件，大大丰富了举
报线索来源。

菏泽市检察院组织开展“检察开放日”活动，各界
代表现场参观。本报记者 邢孟 摄

本报菏泽12月18日讯 (记者
董梦婕) 18日，记者从菏泽市发改
委获悉，目前全市牡丹种植面积已
达到45万亩，预计2015年牡丹种植
面积将达到100万亩。

近年来，菏泽充分发挥牡丹资
源优势，快速提升牡丹种植业，逐步
涌现出了盛华、尧舜牡丹产业园等
一批牡丹产业龙头企业。菏泽市牡
丹产业已由过去单一的观赏、药用，
逐步走向深层次、多领域、全方位综
合开发利用。

随着研究及开发的不断深入，
牡丹产业链将延伸到医药制品、日
用化工、营养保健、食品加工、餐饮
服务、工艺美术、食用菌、畜牧养殖
等领域，将成为拉动菏泽经济高效
发展的特色支柱产业。

菏泽牡丹种植

面积已达45万亩
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